



21 Medaillen Erfolgreiche Olympioniken der Helen-Keller-Schule

Mit 21 Medaillen im Gepäck sind Schüler der Helen-Keller-Schule von den Special Olympics in München zurückgekehrt. Gestern wurden die erfolgreichen Teilnehmer in Ratingen geehrt. Stolz präsentierten die Olympioniken ihre Medaillen, darunter zehn goldene. Sport und Spaß an der Bewegung spielen an der Schule eine große Rolle. Für die Athleten waren es unvergessliche Tage. Die Spiele waren von Bundespräsident Joachim Gauck eröffnet worden.

RP-FOTO: ACHIM BLAZY